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O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação tegimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Chefe do Executivo, a seguinte Indicação: Asfaltamento 
do trecho que liga o sub-distrito de Águas Claras até a localidade conhecida 
como Ponte do Milica, no sub-distrito de Campinas, passando no trecho 
conhecido como ponte do Bucão em Pedras, ligando o sub-distrito de Pedras 
ao sub-distrito de Paracatu de Baixo, saindo no trevo da estrada que liga o 
Distrito de Monsenhor Horta a Cláudio Manoel. 

Justificativa, 

A extensa região indicada acima, promissora na produção de riquezas e habitada por 
marianenses laboriosos, há muito clama por melhores condições de ir e vir de sua 
gente. É do conhecimento geral o péssimo estado daquelas estradas, muitas nem 
podem ser denominadas estradas, são apenas traçados esburacados onde um dia foi 
estrada. 

Em muitos trechos arriscar viagem com veiculo até Mariana é uma verdadeira 
aventura, com risco de acidente grave. E no tempo chuvoso?. Torna-se impossível, 
somente a pé ou acavalo. Quando adoece um morador dessa região é uma calamidade, 
é um constrangimento sem tamanho. Somente de maca, com o risco de falecer entes 
de chegar ao hospital. 

À riqueza produzida na região como cereais, leite. aves, ovos, artesanato, se perde por 
não ter meio de trasaporta-los até o centro urbano, além de não gerar recursos para o 
produtor. É o cidadão de bem, honrado, trabalhador, ficando cada vez mais pobre e 
desencantado com a honrosa atividade rural, o que o desestimula a ficar em sua terra e 
acaba se transformando em um “boia ftria”, um desempregado frustrado e humilhado 
no centro urbano onde não tem qualquer identidade ou condição digna de cuidar da 
família, onde os filhos na ociosidade vão trilhar caminhos nem sempre promissores. 
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É verdade que muitas vezes o departamento de obras do município procura tampar 
buracos, patrolar estrada, fazer valetas de escoamento de enxurrada. Trabalho e 
dinheiro que se perde na primeira chuva. 

Por esta razão fica a sugestão ao Senhor Prefeito, conhecedor da região e da situação 
explanada para que invista no asfalto. É o “ouro negro” da redenção do povo da 
região onde chega. É o que leva riqueza, conforto, qualidade de vida e progresso para 
todos. Exemplo disso temos com os distritos que já foram asfaltados. 

É verdade que o metro quadrado de asfalto é caro, no entanto o retorno é rápido e 
garantido. Dignidade não tem preço. Vale a pena investir no munícipe do interior. 

Esperando que o Senhor prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 10 de Abril de 2007. 

CÍÃ AAAA 
Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Vereador. 
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